RK Info Ost

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Ost der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes





März 2019

Einmalzahlung

Als letzte der Regionalkommissionen beschließt auch die RK Ost die Einmalzahlung 2018 für die unteren Lohngruppen

Die Bundeskommission hat am 14. Juni 2018 eine Einmalzahlung für die so genannten unteren Lohngruppen (Vergütungsgruppen 12 bis 6b der Anlage 2, Entgeltgruppen P 4 und P 6 der Anlagen 31 und 32, Entgeltgruppen S 2 bis S 4 der Anlage 33) in Höhe von 250 Euro beschlossen. Auszahlungstermin war der Dezember 2018.

Die Regionalkommission hat am 21. März 2019 in Leipzig die Einmalzahlung 2018 nun auch für die Regionalkommission Ost beschlossen. Die Dienstgeberseite plant die Auszahlung bereits für den April 2019 (bzw. spätestens Mai 2019) unter dem Vorbehalt der bischöflichen Inkraftsetzung.

Die Ausschlussfrist für die Geltendmachung insbesondere bereits ausgeschiedener Mitarbeitender beginnt am 21. März 2019. Anspruch auf die Einmalzahlung haben alle Mitarbeitende der oben genannten Lohngruppen, die am 1. Juni 2018 einen Anspruch auf Dienstbezüge (Vergütung, Urlaubsvergütung oder Krankenbezüge) hatten. Ob die Dienstgeber dieser Zahlungspflicht gegenüber den bereits Ausgeschiedenen auch nachkommen, muss gegebenenfalls durch die Mitarbeitervertretungen überprüft werden.

Bemessungssatz Ost für die Jahressonderzahlung

Gemäß dem Bundesbeschluss vom 14. Juni 2018 steigt der Bemessungssatz Ost bis zum Jahr 2022

Der Bemessungssatz Ost für die Jahressonderzahlung steigt im Jahr 2019 von 75 auf 82 Prozent. Nach zwei weiteren Erhöhungsschritten (2020: 88 Prozent und 2021: 94 Prozent) gibt es ab dem Jahr 2022 keine zusätzliche Absenkung bei der Berechnung der Jahressonderzahlung in den Beitrittsgebieten.

Ärztetarif

Solidaritätsbekundung an den Marburger Bund

Die Mitarbeiterseite der RK Ost erklärt sich solidarisch mit den Forderungen des Marburger Bundes im Tarifkonflikt mit dem Verband der Kommunalen Arbeitgeber (VKA). Der Fokus liegt dabei insbesondere auf den Verbesserungen der Arbeitsbedingungen in Bezug auf Arbeitszeiten und Bereitschaftsdienste.

Verabschiedung von Andreas Jaster

Langjähriges Mitglied geht zum 30. April 2019 in den Ruhestand

Während der Sitzung wurde Andreas Jaster von den Kommissionsmitgliedern in den Ruhestand verabschiedet. Andreas ist langjähriges Mitglied der Regionalkommission Ost, sowie auch Mitglied der Bundeskommission. Alle Mitglieder der Regionalkommission wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!

Auf Vorschlag der DiAG-MAV Berlin hat die Mitarbeiterseite Ekkehard Delbrück aus dem Erzbistum Berlin mit Wirkung vom 1. Mai 2019 in die Regionalkommission Ost nachgewählt.

Als Nachfolger für den erweiterten Vermittlungsausschuss der RK Ost wurde Eike Schwieger aus dem Bistum Dresden-Meißen gewählt.

die 90 prozent caritas

Die Mitarbeiterseite der RK Ost macht auf Unterschied der Gesamt Jahresvergütung im 30. Jahr nach dem Fall der Berliner Mauer aufmerksam.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Tarifgebiets Ost der Regionalkommission Ost erhalten im Jahr 2019 nur 90 Prozent der Vergütung vergleichbarer Kolleginnen und Kollegen in den übrigen Regionen. Darauf weist die Mitarbeiterseite mit ihrer Aktion bei passenden Anlässen hin.



Infokanal der Mitarbeiterseite der RK Ost



Die Mitarbeiterseite der Regionalkommission Ost hat auf Basis des Messenger-Dienstes Telegram (https://telegram.org) einen Infokanal eingerichtet. Hier wollen wir zusätzlich und zeitnah über Aktuelles informieren: https://t.me/rkmasost

Termine

Regionalkommission Ost
Die n\u00e4chste Sitzung der RK Ost findet am 11. Juli 2019 in Berlin statt.

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Ost Hubert Garski (Vorsitzender)

www.akmas.de/regionen/ost www.facebook.com/ak.mas.caritas Twitter @akmas_caritas

